

La Passion du Christ - 1/2

La Passion du Christ : les derniers jours de la vie de Jésus, de son arrestation à sa mort...

Jésus a véritablement existé, il y a des preuves. On sait qu'en Israël un homme a accompli des miracles et a été condamné à mourir sur une croix.

Il y a environ 2000 ans, des prêtres ont décidé de mettre à mort un type qui les dérangeait parce qu'il se disait être le fils de Dieu. A notre époque, un gars comme ça c'est sûr qu'on l'enfermerait dans un asile...

Avant de mourir, Jésus a eu peur... Il doutait, il avait peur de souffrir, peur de la mort... Il disait : "Père, si tu le veux, éloigne de moi cette coupe de douleur. Toutefois, que ce ne soit pas ma volonté qui se fasse, mais la tienne. " Il n'a pas dormi cette nuit-là.

Il savait qu'il allait mourir, il savait aussi que ses amis, ses disciples l'abandonneront parce qu'eux aussi auront peur de souffrir.

Le lendemain, le jeudi au soir, des soldats vinrent l'arrêter avec l'aide de Judas, un soi-disant ami de Jésus. Les vrais disciples ont essayé de le défendre et l'un d'eux coupa l'oreille du serviteur du grand prêtre.

Jésus était pacifiste et se laissa prendre.

Ils l'emmenèrent dans la maison d'un grand prêtre. Pierre, un disciple, suivait de loin, des gens le reconnurent mais il nia être avec Jésus, 3 fois. Au matin, le vendredi, ils emmenèrent Jésus devant le Grand Conseil pour qu'il y soit juger :

- "Es-tu le messie ? Dis-le nous. "

- "Si je vous le dis, vous ne me croirez pas, et si je vous pose une question vous ne me répondrez pas. Mais dès maintenant le Fils de l'homme siégera à la droite du Dieu puissant. "

- "Ooh ! Tu es donc le Fils de Dieu ?"

- "Vous le dites : je le suis. "

- "Nous n'avons plus besoin de témoins ! Nous avons nous-mêmes entendu ses propres paroles !"

Ensuite ils le montrèrent à Pilate. Il a posé une question : "Es-tu le roi des juifs ?" Il a écouté la réponse de Jésus et il a écouté les prêtres : "Il pousse le peuple à la révolte, il dit de ne pas payer les impôts et prétend qu'il est le Messie. "

C'est la majorité qui l'emporte, comme toujours. Pour finir à la demande du peuple il le condamne à mort et relâche un meurtrier.

Imaginez juste un instant que vous êtes Jésus... Des soldats vous crache dessus, vous insulte. Vous ne dites rien, vous ne pouvez rien dire. Ils vous ont mis un manteau rouge et une couronne d'épines sur la tête : "Ha, ha ! Vous avez vu le roi des Juifs ? Bonjour mon seigneur, je me prosterne à vos pieds !" Ils vous frappent, coups de poings, coups de pieds, vous ne dites rien, vous ne pouvez rien dire.

Ensuite, la croix, une lourde croix de bois, 3 mètres de long, 2 mètres de large et un long chemin en montée avant la mort... C'est si lourd, et ces femmes qui pleurent, et ces soldats qui frappent quand vous ralentissez...

Il ne faut pas penser, ne pas penser à soi, à sa souffrance, il faut penser aux autres, c'est pour eux qu'il faut faire cela... Mais c'est trop dur, vous tombez, une fois, et les coups et les insultes pleuvent, des hommes vous relèvent, il faut continuer, il fait chaud, vous avez soif, oh, vous pouvez boire... du vinaigre... Vous marchez, vous devez marcher, vous voyez votre douleur dans leurs yeux, vous marchez, vous devez marcher, mais vous tombez, encore, on vous relève, bientôt ce sera la mort, une délivrance ?

Vous tombez une troisième fois, la dernière, la fin est proche.

Enfin, vous arrivez au mont, ils vous désabille et tirent vos vêtements au sort, la croix est couchée à terre, ils vous mettent dessus, vous attachent avec des cordes pour ne pas vous enfuir, mais vous n'en aviez pas l'intention... Soudain, vous voyez arriver des hommes avec des marteaux et des clous, de grands clous, et maintenant vous avez peur, peur de la souffrance, peur de la mort. Vous fermez les yeux, cela fera peut-être

La Passion du Christ - 2/2

moins mal... la main droite, d'abord, un clou bien positionné en plein milieu de la paume, le marteau tombe et vous sentez les os de la main s'écartez, vous hurlez mais à quoi bon ? Vous ne pouvez plus bouger la main, elle est clouée, le sang coule, vous êtes figé. Mais le clou dépasse encore, un deuxième coup de marteau et encore un troisième, la douleur est atroce...

la main gauche, même scénario, la douleur. Enfin les pieds, et le sang coule, mais quand allez-vous mourir ??

Voilà, ils mettent la croix debout, vous ne sentez plus rien, à côté de vous, deux bandits... Vous regardez en face, une énorme foule, vous ne pensiez pas qu'il y aurait autant de gens pour venir voir mourir un homme, il vous vient une pensée " Père, pardonne-leur, ils ne savent pas ce qu'ils font. "

Et le temps passe, la foule se dissipe, la mort ne vient pas, des gens vous parlent : "Si tu es le fils de Dieu, descend-toi toi-même !"

Ils ont raison... et si Dieu n'existait pas ?"Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?" Et vous mourrez...

3 jours passent...

Pâques, le jour de la Résurrection, le *passage* de la mort à la vie...